



夏休み延長（8/23～8/29） 分散登校8/24

元気に夏休みを過ごしていますか。『東京オリンピック2020』が7月23日（金）～8月8日（日）開催されました。206の国・地域の方が参加して33競技339種目、一杯頑張っている姿は感動しましたね。特に、沖縄出身の選手の活躍は素晴らしかったです。空手の喜友名涼（きゆうな りょう）選手の金メダル。レスリングの屋比久翔平（やびく しょうへい）選手の銅メダル。野球の平良海馬（たいら かいま）選手の金メダル。ウエイトリフティングの糸数陽一（いとかず よういち）選手の4位入賞。沖縄県出身の皆さんや他の選手の皆さんの全力で取り組む姿や最後まであきらめない姿、支えた方への感謝の気持ちなど、テレビを通して見ている私達に伝わって感動を与えてくれたと思います。城東っ子の皆さんも家族の皆さんと一緒に応援しながら、感謝の気持ちを持って頑張る事のすばらしさ感じたことでしょう。「感謝」の気持ちを持って「夢に向かって頑張る」人は、人としても大きく、強くなれるんだと感じました。

今、全国的に新型コロナウイルス感染症が広がって、沖縄県においては、1日の感染者数が700人を超えるなど感染状況が悪化しています。医療関係者等の方々も毎日、一生懸命頑張っています。しかし、病院でも感染者の方の受診や受け入れなど対応できない場合もあるそうです。私達も、感染を予防する意識を改めて確認し「検温・マスク着用・消毒・不要不急の外出控える・部屋の換気」などできる事をしっかりおこないたいですね。

城東小学校では、那覇市教育委員会からの通知により、夏休み延長期間中の8/24（火）に分散登校を実施します。分散登校の登校時間に関しましては、先週、安心メールで送信しました。各学年1組・2組・3組ごとに開始時間を変えて行います。感染拡大を防止のため3回に分けての登校になっています。

（学校での密を避けるため）

24日（火）には、夏休み延長後の休校を見越して、全児童に「タブレット端末を使用したオンライン授業」の説明とタブレット端末を配布し持ち帰ってもらいます。申請書に関しては、当日、児童に配布しますので、学校再開後にタブレット端末・申請書を子ども達に持たせて下さい。当日、何らかの事情で登校できない場合は、学校まで連絡をお願いします。その際にタブレット端末の貸出の件も相談されて下さい。今回、分散登校翌日の25日（水）に「オンライン朝の会」を実施する予定です。ただ、8月29日までにコロナ感染症の減少がみられない場合は、8月30日（月）の学校再開も延長される場合もあります。城東っ子の皆さん、保護者の皆様、コロナ感染予防に徹底して安全に過ごしていただきたいと思います。状況によって予定している内容等変更がある場合、再度、連絡したいと考えています。

夏休み延長終了後の学校再開または休校に関しては、那覇市教育委員会から連絡があり次第、学校ホームページや安心メールでお知らせしたいと思います。ご確認宜しくお願いします。

●体調管理に努めましょう●

臨時休校で子どもたちもうちで安全に気をつけて過ごしていると思います。

- ① 食事をしっかりとる
- ② 十分な睡眠をとる
- ③ 毎日、検温し記録する
- ④ 手洗い・うがいをする
- ⑤ こまめにお部屋の換気をする
- ⑥ 不要な外出は控える

●城東っ子の皆さんは家族の皆さんと自宅等で過ごしていると思います。生活リズムや体調管理をしっかりして、学校再開の時お友達や先生方と会えることを楽しみに、後しばらく安全に気をつけて過ごして下さいね。

●状況によっては予定内容が変更する場合がございます。その都度、安心メールや城東小ホームページでお知らせいたします。保護者の皆様のご理解とご協力宜しくお願いいたします。

○安全について○

◆水難事故防止

※絶対に海や川に
子どもだけでは行かない

◆交通事故防止

歩道の歩き方、わたり方
横断歩道のわたり方
自転車の乗り方
※十分車には注意しましょう。

絶対に子どもたちが、事故に巻き込まれない指導を学校と家庭で行っていきましょう。尊い命について、事故を予測して考え行動できるようにしたいです。

ご家庭でも話し合ってみましょう。